
Siracusa.  Fiera  dei  morti,
confermato lo spostamento in
Riva Nazario Sauro
Come  anticipato  da  SiracusaOggi.it,  cambia  casa  la
tradizionale Fiera dei Morti. Si terrà come sempre in Ortigia,
dal 29 ottobre al 2 novembre, ma nell’area di Riva Nazario
Sauro.  Nella  zona,  dietro  piazza  delle  poste,  vigerà  il
divieto di sosta con rimozione forzata.
Quarantatrè le postazioni assegnate, divise nei due settori
merceologici: quello tipico della ricorrenza, cioè venditori
di dolciumi e prodotti tipici dell’agroalimentare, e quello
dei giocattoli ed abbigliamento.

"Meglio un giorno", il libro
di Fabio Granata che celebra
l'impegno antimafia
Sarà presentato giovedì 29 ottobre alle 18 a Capo d’Orlando,
nel salone di Villa Piccoloil libro di Fabio Granata “Meglio
un  giorno”  (edizioni  Eclettica).  Alla  presentazione
parteciperanno  Nello  Musumeci,  presidente  della  Commissione
Parlamentare Antimafia dell’Ars, e Daniele Tranchida, docente
Università degli Studi di Messina.
Introduce  Andrea  Pruiti  Ciarello,  modera  Alberto  Samonà,
entrambi  componenti  del  Consiglio  di  amministrazione  della
Fondazione Famiglia Piccolo di Calanovella.
“E’  un  libro  forgiato  dalla  passione  e  dalla  rabbia,  che
ripercorre  un  passato  che  parte  dall’eredità  storica  del
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Ventennio e delle battaglie antimafia del primo dopoguerra per
arrivare alla bandiera di Paolo Borsellino, ad Angelo Nicosia,
al  giornalista  Beppe  Alfano,  passando  per  Beppe  Niccolai.
Racconti  di  battaglie  e  conflitti  contro  ogni  trattativa,
legati insieme da una convinzione di fondo che riesce a far
proseguire ogni battaglia, anche la più difficile. Un libro
contro la mafia e al tempo stesso, un libro contro perché
sottolinea l’impegno antimafia di persone controcorrente, che
hanno spesso pagato con la vita la propria rettitudine e la
propria fedeltà ad un’etica, presupposto per una vera lotta
alla mafia”, spiega Fabio Granata, siracusano, ex parlamentare
nazionale  e  vicepresidente  della  Commissione  parlamentare
Antimafia, storico esponente di Msi e An, oggi leader di Green
Italia.

Il Ciane vietato, chiude un
altro  pezzo  di  Siracusa.  E
Anapo e Mammaiabica…
Una  ordinanza  e  una  catena.  Chiude  così  un  altro  pezzo
pregiato di Siracusa, il fiume Ciane. Avevamo segnalato il
pericolo  degli  alberi  sempre  più  inclinati  e  pesanti  in
assenza di manutenzione. E la risposta del Libero Consorzio di
Siracusa,  competente  nell’area,  anziche’  consistere  in  un
piano di lavoro per mettere in sicurezza argini e fiume è
quella della chiusura sino a data da destinarsi. Un po troppo
semplice così come diremche non ci sono soldi. I problemi del
Ciane non risalgono ad un anno fa. Neppure Anapo e Mammaiabica
se la passano bene. Piuttosto che pulire chiuderemo anche
quelli?
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Ippodromo  del  Mediterraneo,
assegnati  Premio  Viole  e
Orchidea
(cs)Mac Lir torna a dominare Whip Storm, sigillando il Premio
Viola, la condizionata che ha impegnato gli anziani sui veloci
1.200 metri della pista sabbia. Si era ampiamente parlato,
alla vigilia, di una possibile sfida tra i due qualitativi
soggetti. Così il campo non ha smentito le attese. Mac Lir,
risulta il più veloce dalla compagnia assumendo il comando
della gara già dalle prime battute. Si presenta all’ingresso
in dirittura, ancora padrone della pista. Da qui si smuovono
le  acque:  Whip  Storm  si  avanza  dall’esterno  con  aria
minacciosa.  E’  un  duetto  quello  confezionato  oggi  all’
Ippodromo del Mediterraneo, da Antonio Cannella e Robertino
Fontana. Impeccabile si dimostra, alla fine, il primo che, in
sella proprio al “Mac” di Mark Cuschieri, in piena spinta
riesce  a  contenere  gli  avversari.  Ottima  la  terza  piazza
ottenuta da Abrazzo Dales che, alla regia di Carmelo Zappulla,
conferma di essere in grande progresso. Stimato dal team e
chiaccherato per i lavori mattutini, Super Felice riscatta
l’opaca prestazione del debutto e trova il suo primo successo
nel Premio Orchidea, maiden riservata ai giovanissimi chiamati
ad affrontare i 1400 metri della pista grande. È la quarta
prova in programma che ha visto salire sul podio Abeona e
SuperGulp, quest’ultima così come il vincitore, sotto le cure
di Cluadio Impelluso. Coup de Talon e Daniele Scalora, infine,
tornano a far sorridere la scuderia Golia S.r.l. e qualche
fortunato scommettitore, che porta a casa una tris di oltre
diecimilaeuro. Poco attesa infatti la terna che ha scritto il
Premio Rosa, composta dall’allievo di Enzo Cutrale, da Brigant
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Akiram e dalla pronosticata Lava dell’Etna.

Augusta.  L'on.  Coltraro
denuncia Le Iene. "Ora mostro
le mie carte"
Dopo  avere  presentato  le  querele  annunciate  contro  la
trasmissione  Mediaset  “Le  Iene”,  ilmdeputato  regionale
Giambattista Coltraro passa all’attacco. Convocato un incontro
con  la  stampa  per  “fornire  informazioni  e  chiarimenti  in
ordine al recente servizio reso contro la mia persona e la mia
professione”.
Coltraro, notaio nella vita di tutti i giorni, mostrera’ la
documentazione  e  le  informazioni  giuridiche  sul  caso  dei
terreni  che  per  la  trasmissione  tv  venivano  venduti  ad
insaputa  dei  proprietari.  “Voglio  sgomberare  il  campo  da
qualsiasi dubbio ed illazione che un’informazione lapidaria e
faziosa ha maturato nell’opinione pubblica, con grave offesa
alla  mia  professione  ed  alla  categoria  cui  appartengo”,
anticipa Coltraro.

Augusta.  Due  siracusani
denunciati,  uno
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minorenne:pesca  in  zona
interdetta
Si erano introdotti notte tempo all’interno della base della
Marina Militare di Augusta. Il loro scopo, dedicarsi alla
pesca subacquea in quello che, però, è spazio interdetto. Sono
stati sorpresi e denunciati dai carabinieri dopo essere stati
bloccati dai militari della Marina che hanno provveduto a
farli  uscire  dall’acqua.  Sono  due  siracusani  di  cui  uno
minorenne,  entrambi  sono  stati  denunciati  all’Autorità
Giudiziaria per introduzione clandestina in luoghi militari ed
il minorenne per false dichiarazioni sulla identità personale.

Premio  Tonino  Accolla,
applausi  alla  Festa  del
Cinema di Roma
Giornata romana per il Premio Tonino Accolla. La prestigiosa
manifestazione siracusana promossa da Arca è stata lanciata
nell’ambito della 10^’ edizione della “Festa del Cinema di
Roma”, nello stand della Roma Lazio Film Commission.
Ha  aperto  la  conferenza  stampa  Luciano  Sovena,  presidente
della  “Fondazione  Roma  Lazio  Film  Commission”.  Presenti
Francesco Italia, vice sindaco ed assessore alle Politiche
Culturali  e  Turismo  del  Comune  di  Siracusa,  Stefania
Altavilla, presidente dell’associazione Arca che ha ideato e
dato  vita  al  Premio  dedicato  alla  memoria  del  grande
doppiatore, dialoghista e direttore di doppiaggio siracusano
scomparso  nel  luglio  2013,  assieme  a  Giuseppe  Mandalari,
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direttore artistico del premio-contest di doppiaggio. La nuova
edizione si terrà a Siracusa nel giugno 2016. Ventilata la
possibilità  di  ospitare  durante  la  due  giorni  l’immenso
Giancarlo Giannini, che si è distinto nella sua carriera anche
come doppiatore.
Tra  i  tanti  ospiti  dell’appuntamento  romano  anche  una
rappresentanza della “Ambi Pictures”, main Sponsor del Premio
Tonino Accolla, tesso che ha confermato la propria presenza a
fianco di Arca.
Tutti i presenti hanno poi ricevuto in omaggio la “Perla di
Mandorla al Moscato di Siracusa DOC” prodotta da Alfio Neri-
Francesco Neri, Mokambo Diffuso.

Augusta.  Incidente  in  via
Pantelleria, perde la vita un
16enne: scontro con un mezzo
raccolta rifiuti
Un impatto devastante non ha lasciato scampo ad un 16enne.
Poco  dopo  la  mezzanotte,  a  bordo  del  suo  scooter,  si  è
scontrato con un autocompattatore della raccolta rifiuti in
via Pantelleria. Il mezzo, secondo una prima ricostruzione,
stava procedendo a marcia indietro per motivi di servizio. Lo
schianto sarebbe stato violento, tale da scagliare il giovane
sul ciglio della strada.
I soccorritori, arrivati in pochi minuti, non hanno potuto
fare altro che constatare la morte del 16enne. In stato di
shock l’uomo alla guida dell’autocompattatore. Sul posto sono
interventi gli agenti del commissariato.
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Siracusa.  Nuovo  presidente
del Consiglio Comunale, il Pd
punta su Carmen Castelluccio
Il segno di discontinuità potrebbe avere alla fine il nome di
Carmen Castelluccio. Manca solo l’ufficialità ma lo stesso
segretario provinciale del Pd, Alessio Lo Giudice, individua
la consigliera tra i papabili per la successione di Sullo alla
guida  del  Consiglio  Comunale  di  Siracusa.  La  riunione  di
lunedì sera in casa Partito Democratico sancirà, tra le altre
cose, la definizione del profilo del candidato ufficiale alla
presidenza  dell’assise  cittadina.  Carica  che  non  sarà  a
beneficio  dell’opposizione  ma  appannaggio  sempre  della
maggioranza.
Nel breve volgere di due settimane al massimo si arriverà
all’elezione. Le grandi manovre sono già cominciate, con i
capigruppo che hanno avviato i primi incontri. La “premura” si
spiega  con  una  ragione  di  ordine  pratico:  non  si  vuole
paralizzare l’attività del Consiglio specie quando si avvicina
la discussione sul bilancio preventivo 2015.

Siracusa.  Il  gruppo  Pd  in
Consiglio  Comunale  rompe  il
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silenzio per dire che non è
in silenzio
Il gruppo del Pd in Consiglio Comunale rompe il silenzio. E lo
fa  per  dire  che  non  c’è  “nessun  silenzio  sulle  vicende
giudiziarie  che  hanno  travolto  l’amministrazione”.  I
consiglieri  di  maggioranza  spiegano  che  il  loro  è  un
atteggiamento di “buon senso ed assenza di protagonismo. Le
vicende giudiziarie vanno gestite nelle aule di Tribunale. A
noi competono le vicende politiche che vanno gestite nelle
aule del Consiglio Comunale”.
Nessun passaggio sulle ombre che si sono allungate con le
indagini sull’istituzione. Piuttosto “politicamente esprimiamo
la  nostra  solidarietà  al  consigliere  Antonio  Sullo,
apprezzando il garbo istituzionale, la sensibilità e il il
gesto che ha compiuto rassegnando Le sue dimissioni dalla
presidenza del consiglio comunale”.
Sostegno anche per l’assessore Valeria Troia, anche lei sotto
indagine.  “Esprimiamo  altresì  apprezzamento  al  sindaco  ed
all’intera  giunta  Garozzo,  di  oggi  e  di  ieri,  che  sin
dall’insediamento sta portando avanti un programma di rottura
nei confronti di un sistema consolidato di potere. Un segnale
di discontinuità e cambiamento che si è tradotto con l’uso di
procedure  trasparenti,  quali  gare  pubbliche,  manifestazioni
d’interesse, partecipazione a fondi europei e altro”.
Nessun accenno ai consiglieri indagati, espressione comunque
di  altra  forza  politica.  Quasi  come  non  fosse  neanche  lo
stesso  Consiglio  Comunale.  “L’opposizione,  presentandosi
debole  di  argomentazioni  politiche  che  possano  essere
fattibili ed attuabili, offra attacchi demagogici, populisti,
retorici  e  isterici.  Ancor  più  irresponsabile,  inoltre,  è
l’uso  di  pratiche  che  hanno  poco  a  che  vedere  con  la
dialettica  politica  e  che  investono,  invece,  ambiti
strettamente  personali”.
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